

Publicidad

Política

Ministro de Minas denuncia incrementos injustificados en tarifas del gas y exige regulación

El ministro Andrés Camacho señala que el país cuenta con suficiente gas y que los incrementos de hasta el 36% son injustificados.



Créditos: Cuenta X @andrescamachom_ / Andrés Camacho, ministro de Minas

POR AGENCIA PERIODISMO INVESTIGATIVO | JUE, 06/02/2025 - 06:23



El ministro de Minas y Energía, Andrés Camacho, solicitó a las Superintendencias investigar a los agentes del mercado del gas tras los recientes anuncios de incrementos tarifarios de hasta un 36% en varias regiones del país. Según el funcionario, Colombia cuenta con suficiente gas natural, por lo que no es necesario recurrir a importaciones, y los aumentos en las tarifas no tendrían justificación.

"¡Gas tenemos! Los incrementos en tarifa son injustificados, las Superintendencias deben investigar el comportamiento de los agentes", declaró Camacho, generando inquietud en el sector energético y entre los consumidores afectados por el alza en los costos.



Aumento de tarifas y su impacto en los usuarios

Empresas como Vanti anunciaron que, debido al aumento en el precio de la molécula del gas a partir de febrero, los usuarios residenciales, comerciales e industriales regulados verán incrementos significativos en sus facturas. Esta medida también afectará a clientes de Gas Natural Cundiboyacense S.A. ESP, Gas Natural del Oriente S.A. ESP y Gas Natural del Cesar S.A. ESP, entre otras empresas distribuidoras.

Lea también (Colombia y China inauguran ruta marítima directa entre Shanghai y Buenaventura)

Publicidad

ÚLTIMAS NOTICIAS

- 1** Así evoluciona la industria de las bicicletas en Colombia
 Jue, 06/02/2025 - 13:44
- 2** Gobierno girará \$300.000 millones para subsidios de energía
 Jue, 06/02/2025 - 13:33
- 3** Manifestación en Bogotá afecta la movilidad de TransMilenio en el Día sin

El alza en las tarifas ha generado preocupación entre los usuarios y el Gobierno, especialmente porque se da en un momento en que **Ecopetrol** ha anunciado medidas para garantizar el abastecimiento del gas en los próximos años.

Ecopetrol busca estabilidad en el mercado del gas

En medio de la incertidumbre por los precios, **Ecopetrol** lanzó un plan de venta anticipada de gas para los próximos tres años con el objetivo de evitar la necesidad de importación y garantizar la estabilidad en el mercado. La compañía estatal comunicó que el gas provendrá de los campos Cusiana, Cupiagua y Cupiagua Sur, en el departamento de Casanare.

"**Ecopetrol** inició el proceso comercial de venta de gas natural disponible para los próximos años, proveniente de los campos Cusiana, Cupiagua y Cupiagua Sur. La venta se llevará a cabo considerando las disposiciones normativas vigentes y siguiendo un proceso que garantice la atención de la demanda esencial", indicó la empresa en un comunicado oficial.

Ecopetrol enfatizó que la contratación a largo plazo permitirá a los agentes del mercado asegurar las cantidades necesarias de gas para garantizar el abastecimiento y mantener la estabilidad en los precios para los usuarios.

Otras noticias:

Panamá acuerda con EE.UU. eliminar tarifas de tránsito por el Canal de Panamá

Batallón del Ejército en Tibú atacado con explosivos en medio de combates con el Eln

Etiquetas

MinMinas Tarifas del gas **Ecopetrol** Andrés Camacho Mercado del gas Gas natural Energía en Colombia Vanti Regulación Energética Consumo de gas Precios del gas

 [Convierta a Agenciapi.co en su fuente de noticias](#)

Carro y sin Moto

Jue, 06/02/2025 - 13:25

4

Jaime Dussán presidente de Colpensiones evalúa renuncia por líos en su cargo y candidatura

Jue, 06/02/2025 - 13:16

5

Gobierno implementa restricciones en distribución de combustibles y químicos por crisis en el Catatumbo

Jue, 06/02/2025 - 12:54

Otros Contenidos



Así evoluciona la industria de las bicicletas en Colombia



Gobierno girará \$300.000 millones para subsidios de energía



Manifestación en Bogotá afecta la movilidad de TransMilenio en el Día sin Carro y sin Moto



Jaime Dussán presidente de



Gobierno implementa restricciones



Costura Dalmeida sufre crisis del

Jaime Dussan presidente de Colpensiones evalúa renuncia por líos en su cargo y candidatura



Corte Suprema envía a juicio a Armando Benedetti por presunto tráfico de influencias en caso Fondade

Gobierno implementa restricciones en distribución de combustibles y químicos por crisis en el Catatumbo



Uribe niega cargos de fraude procesal y soborno a testigos en inicio de juicio

Gustavo Bonivar explica crisis del gabinete y la llegada de Armando Benedetti como mano derecha de Petro



Marcelo anuncia su retiro del fútbol tras una carrera histórica

SECCIONES

- Justicia
- Política
- Deportes
- Entretenimiento
- Mundo
- Regiones
- Empresas
- Salud
- Academia
- De memoria

ACERCA DE

- Del Director
- Quiénes somos
- Contáctenos
- Política de privacidad

SÍGANOS



PAUTE CON NOSOTROS

publicidad@agenciapi.co



2025
AGENCIA DE PERIODISMO
INVESTIGATIVO